## Was ist die Stadt Blaubeuren wert?

Stadtkämmerer Jürgen Stoll hat im Juni die erste kaufmännische Bilanz der Stadt Blaubeuren vorgelegt. Demzufolge hätte Blaubeuren mit allem "drum und dran" ein Vermögen von fast 100 Millionen Euro. Leider liegt dieser Betrag nicht abrufbar auf einem Konto bereit. Es ist gebunden in Gebäuden, Straßen oder Grundstücken – eben in allem, was die Stadt verantwortet und was ihr gehört. Doch ist mit dieser stolzen Zahl von 100 Millionen Euro tatsächlich der "Wert" unserer Stadt ausgedrückt? Rein kaufmännisch betrachtet ist das so. Aber wertvoll und bereichernd sind andere Aspekte. Die eben ausgeführten Werte von Mitmenschlichkeit und Solidarität zeichnen uns aus. Das sind unsere wahren Werte. Vereine,

nen uns aus. Das sind unsere wahren Werte. Vereine, Kirchen, Feuerwehr und viele weitere Gemeinschaften und auch die Stadt selbst leben diese Werte. Ohne ehrenamtliches Engagement wäre unsere Stadt viel weniger wert – sie wäre deutlich weniger lebenswert und liebenswert. Also: Vermögen und ordent-

Aber tragend sind Werte wie Demokratie, Friede und Zusammenhalt. In der Bürgerstiftung Blaubeuren beispielsweise laufen solche Werte zusammen und werden konkrete Hilfe für jene, die unsere Unter-

liche Finanzen für eine Stadt sind gut und wichtig.

stützung brauchen. Viele Mitbürgerinnen und Mitbürger unterstützen die Stiftung mit Spenden oder beim Seniorenfahrdienst. Herzlichen Dank!